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今日は上越医師会館での人間ドッグの移動例会です。通常であれば、上越医師会館にて食事をとり例会が

共に行われますが、新型コロナウイルス感染症対策で医師会館にて食事をとることができず、デュオ・セレ

ッソでの例会となりました。人間ドック健診を受けられた皆さんは、朝食無しでおなかが空いていると思い

ますが、今しばらく食事の時間はお待ちください。 

明日は「高田ローターアクトクラブ創立 50 周年式典」が開催されます。青少年奉仕委員会の細野委員長と

委員会メンバー、飯塚地区ローターアクト委員長が中心となってご準備頂いております。感謝申し上げます。

また、明日式典に参加される会員の皆さん、長時間にわたる式典になりますが、ご協力の程、宜しくお願い

いたします。 

時の過ぎるのは早いもので、中田年度が始まって 5 ヶ月になります。来月 12 月 3 日は年次総会です。次年

度の髙橋会長年度役員・理事の承認を諮る時期になりました。髙橋会長エレクトから皆様に役員・理事への

委任のお願いがありましたら、「喜んで」とお引き受け頂ければと思います。 

本日の卓話は、高田広告舎プラステンの代表取締役 岸田國昭様より「高田世界館の今後」と題してお話

し頂きます。ご静聴お願いいたします。 
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髙坂光一君（11/8：高田東 RC） 

 

 

入会式 入会式 

川上裕一君 

岡三にいがた証券㈱上越支店長 

 

 

ポールハリスフェロー表彰 

橋詰敏一君 

 

 

 

 

 

エンドポリオ感謝状 

 

 

 

 

 

 

第16回例会 11月 12日(金) №15 
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出席ニコニコ BOX 

 齋藤祐介君：先週の例会で、おとなプラスの新

規購読 7 件の申し込みをもらいました。 

 石倉 悟君：第 21 回高田 RC ゴルフ大会におい

て、ベスグロ優勝をすることが出来ました。 

 佐藤憲二君・髙橋俊宣君：本日医師会館で健康

診断しました。今のところ何事もありません。 

髙坂地区財団委員：エンドポリオについて 

社会奉仕委員会：「フクシ×アート×デザイン展」

販売ブースご協力のお願い 

 

親睦委員会：11 月の会員お誕生日各お祝い  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

配布物：週報№13 №14、ロータリーの友 11 月号 

回覧物：ガバナー月信 11 月号 

 

 

 

 株式会社高田広告舎プラステン 代表取締役 岸田 國昭 様 

 

高田世界館についてお話させていただきます。NPO 法人になってから 10 年

を迎えましたが、保存活動はそれ以前から行っております。私と世界館の出会

いは、三遊亭白鳥という落語家が同級生にいて、その後援会がこの映画館を使

って落語会を開催したことです。 

 後援会長が当時の商工会議所副会頭をされていた大島精次さんでした。その

頃の世界館は「高田日活」と呼ばれ、ほこりとカビの臭いが染みつき椅子も座

れないものが多数あり、お世辞にも歴史的建造物とはいいがたいものでした。 

 その頃大島さんは料亭宇喜世の保存維持に乗り出した頃で、 

「お金は半分出すから後世に残したらどう」と言われましたが、直すお金もなく、試案の結果皆からの寄付

を元に活動する NPO にすることにしました。 

 以来 10 年。危うくなると誰かが手助けしてくださり、運と偶然を頼りにスタッフを雇い通常上映を行える

までに至りました。 

 スタッフにも恵まれ、すぐ裏の仲町に住む映画で大学院の修論を書いたという上野廸音君を雇い入れ、ロ

ードショー作品ではないものの問題意識のある作品を上映しています。 

 また、日本最古と言い続けた結果マスコミにも多く取り上げられ見学観光でお金をとれるようにもなって

います。 

 今後の展開は、上越市では映画人口が頭打ちでありこれ以上多くの集客が難しいのであれば、世界館を立

ち上げたノウハウを活かし他地域に同様なミニシアターを展開できればとも考えます。 

 フィルム上映からデジタルに変化した際には、もう世界館の運営は難しいかと思いましたが、撮影もデジ

タルで簡易となり前以上にミニシアター上映作品が増えたようです。 

 こうした作品の二極化のバランスを見極め上越でも多くの秀作が掛けられる映画館になっていければと思

います。 

例会日 プログラム 会場 
12 月  3 日 年次総会 デュオ・セレッソ 

12 月 10 日 卓話者 特定非営利活動法人しごとのみらい 理事長 竹内義晴様／演題  未定 デュオ・セレッソ 

12 月 17 日 
卓話者 元上越市立名立中学校長/気象予報士 水野敏明様 
演題  元校長が、70 歳で気象予報士になっちゃった！ 

デュオ・セレッソ 

12 月 24 日 クリスマス例会 アートホテル上越 
12 月 31 日 特定休会日 

 
 

 
 

高田世界館の今後  

 
 


